



Waltraud Gruber, Bahnhofstr. 51, 85617 Aßling

An  
Herrn Landrat  
Robert Niedergesäß  
Eichthalstr. 5  
85560 Ebersberg

Aßling, den 18.11.2014

**Anfrage/Antrag für den KSA am 1.12.14**

Sehr geehrter Herr Landrat Robert Niedergesäß,

im letzten Kreisausschuss wurden für die Bewältigung der Betreuung der stetig steigenden Anzahl an Asylbewerbern neun Stellen im Stellenplan beschlossen.

**Ich bitte Sie im Kreisausschuss am 1.12.14 folgende Frage öffentlich zu beantworten:**

Ist es richtig, dass die Stellen, wenn sie von freien Trägern bereitgestellt werden, als Sachkosten abzurechnen sind? Es besteht die Zusage seitens des Freistaats die Sachkosten, die in Zusammenhang mit der Unterbringung und Betreuung von Asylbewerbern entstehen, zu finanzieren. Personalkosten hingegen werden anscheinend derzeit nicht übernommen.

**Antrag:**

Falls das zutreffend ist, dann beantrage ich den Punkt auf die Tagesordnung des Kreisausschusses zu setzen und erneut darüber zu beraten, wie viele Stellen für die Bewältigung der Betreuung der Asylbewerber, als externe Stellen ausgeschrieben werden.

Mit freundlichen Grüßen

Waltraud Gruber  
Bündnis 90/Die Grünen